

# *Le président équatorien déplore que les États-Unis ignorent le verdict mondial contre le blocus à Cuba*

---



El Coca, 7 novembre (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa, a critiqué les États Unis qui ignorent le verdict de la communauté internationale pour qu'ils lèvent le blocus unilatéral qu'ils maintiennent contre Cuba depuis plus d'un demi-siècle.

Dans des déclarations à la presse dans la ville El Coca en Amazonie équatorienne, il a condamné la politique agressive de Washington contre notre pays, malgré le rejet écrasant qu'ont reçu les sanctions étasuniennes la semaine dernière à l'Assemblée générale de l'ONU.

Rafael Correa a déploré l'absence d'un système mondial de justice qui oblige les États-Unis à respecter les résolutions de l'organisme international et il a rappelé que 188 pays ont voté contre l'injuste blocus économique, financier et commercial qu'impose Washington à Cuba.

Le président équatorien a critiqué ,de plus, l'Organisation des États Américains et la Commission Interaméricaine des Droits de l'Homme, qui persistent à avoir leurs sièges aux États -Unis, pays qui limite injustement le développement de Cuba et ne ratifie pas la Convention Américaine sur les droits de l'Homme.

Par ailleurs le président du Parlement du Kirghizstan, Árden Zákirov, a exigé la fin du blocus , qu'il a qualifié de politique obsolète et criminelle.

Arden Zakirov et le président du groupe parlementaire d'Amitié avec Cuba, Zomart Rajatobich, ont reçu à Bichkek, la capitale, le nouvel ambassadeur cubain Carlos Valdés qui réside au Kazakhstan .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38649-le-president-equatorien-deploire-que-les-etats-unis-ignorent-le-verdict-mondial-contre-le-blocus-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**